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VENDAS DE NATAL AUMENTAM
EXPECTATIVAS E CONTRATAÇÕES
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Mesmo diante do cená-
rio de incertezas pró-
ximo ao final do ano, 
quase 70% dos mato-
-grossenses pretende ir 
às compras durante o 
período de Natal, se-
gundo levantamento 
realizado pelo Instituto 
de Pesquisa e Análise da 
Fecomércio (IPF-MT). 
O resultado coloca Mato 
Grosso em uma situação 
muito melhor que a na-
cional, já que as pesqui-
sas indicam que apenas 
56% dos brasileiros 
pretendem consumir 
neste final de ano. 
Diante desses números, 
o presidente da Feco-
mércio, José Wenceslau 
de Souza Júnior, afirma 
que a expectativa dos 
empresários mato-
-grossenses é ótima. O 
índice de confiança do 
setor cresceu 2% entre 
novembro e dezembro e 
cerca de 92% dos em-
presários pretendem 
aumentar as contrata-
ções devido à melhora 
da situação

Pág. 5

FILHO BATE NA MÃE
IDOSA E DÁ TIROS
PARA AMEAÇÁ-LA

VG CANCELA FESTAS DE FIM DE ANO
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Apesar de estar há cinco 
dias sem registar óbi-
tos por covid-19 e com 
66,79% da população 
imunizada contra o 
coronavírus, Várzea 
Grande não terá festi-
vidades de final de ano. 
A decisão foi tomada 
por cautela, para evitar 
um aumento de casos, 
principalmente por 
causa da variante ômi-
cron, que já circula pelo 
Brasil e pode infectar 
pessoas já vacinadas. 
Nesta segunda-feira 
(20), o prefeito Kalil 
Baracat (MDB) anun-
ciou também as restri-
ções para a realização 
de festas particulares

‘Contrato firme’ deve
estimular uso do GNV

Pág. 4

Mato Grosso vai começar 2022 dando um passo 
a mais para melhorar e aumentar a infraestrutu-
ra dos postos de combustíveis que trabalham com o 
Gás Natura Veicular (GNV). A avaliação é do gover-
nador Mauro Mendes (DEM), ao ressaltar o início 
da vigência do ‘contrato firme’ com a Bolívia para 
fornecimento do combustível. O documento pre-
vê multas altíssimas em caso de descumprimento 
e permite que Mato Grosso receba até 3,5 milhões 
de metros cúbicos (m³) de gás natural por mês em 
2022. Segundo o governador, essa segurança no 
fornecimento do gás tem levado muito empresários 
a se interessarem em investir no GNV

Gava: “Se tem alguém 
inocente, sou eu”

Pág. 6

Quase duas semanas após o incidente no motel 
envolvendo suposta agressão à dançarina e garota 
de programa Danielle Sarti, 21 anos, o jogador Ra-
fael Gava, do Cuiabá, decidiu quebrar o silêncio. Em 
vídeo publicado nas redes sociais, o atleta reafirma 
que não participou da suposta orgia e que estava em 
casa com a família durante toda a noite. “A partir de 
agora eu volto a ter minha vida social normal, por-
que eu não tenho culpa de nada. [...] Se tem um ino-
cente nesse caso, sou eu, porque eu tava em casa com 
minha esposa, meu filho, meu sogro”, disse
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Um tiro no pé

EDITORIAL

absurda onda de 
ataques de paí-
ses desenvolvidos 

à agropecuária brasilei-
ra é uma ameaça para 
a segurança alimentar 
global, pois lançam in-
certezas e prejuízos sobre 
um dos principais respon-
sáveis pela produção de 
alimentos no mundo, in-
fluenciando ainda o for-
necimento de matérias-
-primas e toda sorte de 
commodities. No fim, são 
nada mais que ataques 
coordenados com objeti-
vo puramente econômico, 
uma tentativa de desvalo-
rizar nossos produtos, seja 
para compra-los mais ba-
rato ou por puro protecio-
nismo econômico.

Fosse a preocupação 
ambiental o motivo real 
de tantos ataques, já te-
riam esses países - em 
especial a União Europeia 
- tomado iniciativas para 
regulamentar o mercado 
de carbono ou pagar pe-
los serviços ambientais 

que nós, brasileiros, pres-
tamos ao mundo. Fosse 
real a preocupação com 
o ambiente, esses países 
teriam conseguido chegar 
a algum lugar com as 26 
cúpulas do clima realiza-
das pela ONU. Como bem 
sabemos, nada aconteceu.

O que fica evidente a 
quem observa atenta-
mente o mercado é uma 
tentativa constante de 
desvalorizar a produção 
brasileira, principalmente 
neste momento em que a 
agropecuária nacional é a 
mais pujante do mundo. 
Que o digam as absurdas - 
e recorrentes - tentativas 
da União Europeia de criar 
embargo para a produção 
brasileira, sob o pretexto 
de preocupação ambien-
tal. Ora, basta ver que não 
há na União Europeia um 
país que preserve mais 
a mata nativa do que o 
Brasil. Ademais, a propos-
ta absurda dos europeus 
é jogar todo mundo em 
uma vala comum, como se 
todos fossem criminosos 
ambientais - e não uma 
pequena minoria. 

Dados do Eurostat, ór-
gão que reúne as esta-
tísticas oficiais do bloco 
europeu, apontam que a 
média de cobertura flores-
tal na União Europeia é de 
43,5%, enquanto o Brasil 
mantém preservado mais 
de 62% do seu território. 
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Natal é época de solidariedade. Nessa época do ano, 
as ações e campanhas do bem se intensificam, como 
uma tentativa de garantir que todos tenham o direito para 
celebrar com suas famílias e sonhar com dias melhores. 
Uma esperança que precisamos nutrir diariamente, prin-
cipalmente nesses momentos difíceis que temos vivido.

Independente da crença religiosa, o consenso é que 
Natal é época de fazer o bem, sem ligar para quem. Por 
isso, o Estadão Mato Grosso elencou algumas iniciativas 
solidárias que vão iluminar várias vidas e levar sorrisos 
a diversas famílias mato-grossenses. Veja como você 
também pode ajudar.

É TEMPO DE SOLIDARIEDADE

O patamar de preservação 
brasileiro só é superado 
pela Finlândia (69,9 %), 
Suécia (67%) e Eslovê-
nia (62,5%). Os números 
são referentes a 2018 e 
sofreram queda na com-
paração com o levanta-
mento anterior, realizado 
em 2015, o que demons-
tra que o desmatamento 
também tem avançado no 
Velho Continente.

Aqueles que conspiram 
contra o agronegócio bra-
sileiro podem estar dan-
do um ‘tiro no pé’. Afinal, 
o Brasil tem aumentado 
sua produtividade consis-
tentemente e já se firmou 
no mercado internacio-
nal como o maior player 
na produção de alimen-
tos. Fechar as portas para 
nossos produtos certa-
mente levará qualquer 
país a enfrentar uma crise 
na oferta, que pode resul-
tar em escassez e aumento 
de preços dos alimentos.

O que se vê é que, além 
de injustificáveis, os ata-
ques à agropecuária bra-
sileira não têm qualquer 
ligação com a preserva-
ção ambiental. Abaixo das 
camadas de maquiagem, 
vê-se claramente a mão 
do mercado operando 
para tirar vantagem dos 
brasileiros, usando uma 
forma vil de competitivi-
dade que existe desde os 
tempos primordiais.
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Claudinei da Silva Farina (*)  

Os concurseiros em sua maio-
ria são muito dedicados e se-
guem à risca planilhas de estudo 
contendo conteúdos e uma se-
quência lógica de aprendizado, 
porém isso não acontece em sua 
maioria das vezes quando falamos 
da melhora do seu condicionamento 
físico.

A falta de uma rotina de atividade física 
e ou exercício físico diário faz com que o 
candidato corra o risco de não conseguir 
fazer as mensurações mínimas recomen-
dadas para a aprovação em fases recor-
rentes em determinados concursos.

Em tese o que acontece é que horas 
de estudo acaba estafando a parte mental 
do candidato fazendo com que ele não 
sinta vontade de realizar mais nenhuma 
atividade antes ou após seus estudos.

E é aí que mora o grande perigo. A 
maioria dos candidatos deixam para co-
meçar a prática de exercício físico depois 
que é aprovado. Normalmente os Testes 
de Aptidão Física são realizados de 3 a 6 
semanas da aprovação intelectual. Esse 
tempo é muito curto considerando que o 
ideal é de pelo menos 3 meses de prepa-
ração física de forma sistematizada e com 
acompanhamento de um Profissional de 
Educação Física formado e registrado em 
seu respectivo Conselho.

Na ânsia de querer recuperar o tempo 
perdido o candidato resolve treinar de for-
ma desorganizada, colocando seu corpo 
em estresse físico, onde na grande maio-
ria das vezes resultará em lesões graves 
ocasionando a incapacidade temporária 
e o pior, a frustração de uma possível 
reprovação no TAF para o tão sonhado 
cargo público.

Como se não bastasse, algumas pes-
soas ainda fazem uso de suplementação 
termogênica e ou similares para obter 
um melhor rendimento no dia do teste de 
aptidão física desconhecendo os perigos 
decorrentes do uso indiscriminado desses 
produtos.  Essas substâncias agem em 
nosso organismo como aceleradores do 
metabolismo do indivíduo, ou seja, o cor-
po passa a funcionar como se estivesse 
fazendo atividade física, aumentando a 
temperatura corporal, a frequência cardí-
aca e a pressão arterial.

Essa combinação, falta de con-
dicionamento físico com o uso de 
indiscriminado de suplementação 
se torna uma fórmula perigosa 
para o nosso organismo.

É muito comum nos dias de 
hoje, em Testes de Aptidão Física 

para ingressos em carreiras públi-
cas, candidatos não respeitarem seus 

limites físicos, chegando a desmaiar e em 
alguns casos chegam a ter uma parada 
cardiorrespiratória o levando a óbito.

Temos ainda ocorrências graves em 
Tafs realizados para progressão de paten-
te, como é o caso dos Policiais Militares. 
Recentemente tivemos casos de óbitos em 
testes de aptidão física a nível nacional e 
muitos questionam sobre a necessidade 
da existência dessas avaliações para 
progressão de carreira. É certo que é im-
portante incentivar o indivíduo a obter um 
estilo de vida saudável, através de uma 
boa alimentação associada a uma rotina 
semanal de atividade física. 

A Organização Mundial da Saúde 
recomenda, para a população adulta, 
de 150 à 300 minutos de atividade física 
moderada semanal, mas infelizmente o 
que nós vemos são pessoas cada vez 
menos interessadas em se movimentar 
devido a influências da nossa modernida-
de. Por isso o militar vai para a avaliação 
física muitas vezes acima do peso, com 
comorbidades ou ainda como doenças 
osteomusculares relacionadas a atividade 
policial ocasionadas pelo uso do colete 
balístico, armamento, tempo em pé ou 
dentro de viatura e outros.

Orienta-se então que o candidato que 
almeja o ingresso na carreira pública ou 
para os que já são servidores públicos e 
que tenham a exigência de Teste de Apti-
dão Física para a progressão de carreira 
que se preparem constantemente orien-
tados por um Profissional de Educação 
Física para que não corra o risco de se 
frustrar e não conseguir ser aprovado no 
teste ou em casos mais extremos, não 
voltar vivo para seu convívio familiar. 

PROF DR CLAUDINEI DA SILVA FARINA 
é investigador de Polícia do Estado de Mato 
Grosso, gerente de Educação Física da 
Acadepol/PJC/MT, profissional de Educação 
Física Cref Nº 226 G/MT, membro do Conse-
lho Regional de Educação Física 17ª região
Instagram: claudineifarina_oficial

Segunda a Sexta: 6:30h às 20h
Sábado: 6:30h às 16h
Domingo: 7h às 15h
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Wiston C.G. Chaves (*)   

Século XXI, quase 22 anos se 
passaram e a dúvida ou melhor a 
“mistureba” continua. É necessário 
conceituar os institutos para que 
fique claro o texto. Ao contrário do 
que se imagina, não é um bicho de 
“7 cabeças”; nada mais é, do que 
correntes doutrinárias que estudaram 
o direito e chegaram a conclusões sobre a 
mutação ou não da norma jurídica.  

Tentarei ser bem didático, porém, existe a 
necessidade de mencionar alguns pensado-
res para conseguir chegar aonde quero. Vou 
usar Hans Kelsen (positivista) e John Locke 
(naturalista) e por fim usarei a minha experi-
ência como advogado para falar de uma das 
vertentes do ativismo no meio jurídico.  

No final do século XVIII o direito se dividiu 
em duas correntes (positivista e naturalista) 
os ativismos - isso mesmo no plural - fica-
ram mais evidentes a partir do século XX. 
A corrente naturalista entende que as leis e 
as decisões devem estar em sintonia com a 
mudança social e estão intimamente ligadas 
ao divino, o que na minha opinião não pode 
ser ignorado. Essa corrente foi defendida com 
muita veemência por John Locke.  

Já o positivismo tem sua origem nos pri-
mórdios da criação da norma posta. Consiste 
em nada mais do que observar a lei, a letra da 
lei. Segundo positivismo, o jurista deve cum-
prir o que a lei determina independente das 
consequências. Kelsen chegou a dizer que 
o naturalismo é tão inconsistente que seria 
igual uma prostituta, disponível a todos. Eu 
não compartilho da posição relativa a dispo-
nibilidade das prostitutas, mas ele era Hans 
Kelsen e falava no final do século 19, não é?  

O ativismo jurídico é o que temos hoje 
nas decisões. As decisões que temos para 
coisas básicas são notoriamente sem obser-
var detalhes básicos, claro que temos boas 
decisões, estou falando das ruins que infe-
lizmente assolam a aplicação da Justiça em 

várias situações. Chega ao cúmulo de 
uma mesma demanda proposta em 
mesmo juízo ter decisão diferente. 
Então resumindo, acredito que isso 
se dá pela tentativa de se aplicar o 
jus naturalismo e que acaba por não 
observar as legislações.  

Claro que as leis devem acompa-
nhar a mutação social, que os juízes 

precisam muitas vezes decidir por equi-
dade porque não existe previsão legal para 

determinada demanda etc. Porém, deve-se 
observar que a mutação legal não deve jamais 
ser aplicada sem estudos a respeito.  

Partindo do princípio de que advogado 
desenvolve tese, e por isso que Dom Pedro 
I deu o título de Doutor aos Bacharéis em 
Direito da primeira turma do Brasil (vale 
ressaltar que entendo que Doutor é que tem 
doutorado). Então, ao advogado é permitido 
provocar o judiciário no que tange a aplicação 
da lei frente a mutação social.   

Vejam, a tese é posta, é estudada por 
juízes e pode ou não ser usada para definir 
uma situação jurídica, ou ainda de tanto 
insistir pode virar uma jurisprudência depois 
de várias aplicações daquela mesma tese. O 
advogado pode, pelo menos eu penso e atuo 
desta forma, lançar mão de ambos os insti-
tutos, pois afinal de contas o que interessa é 
o direito do cliente, que será dito por um juiz. 
O que não pode, é decisões inconsistentes, 
incoerentes e conflitantes com lei ou com 
própria decisão antes proferida.  

Para concluir, ativismo jurídico nada mais 
do que interpretações equivocadas da filosofia 
do direito bem com um olhar parcial para a 
causa, e com isso a busca por fundamenta-
ção daquela parcialidade. Vale dizer que está 
cheio disso, eu que o diga. 

*WISTON C.G. CHAVES é especialista em 
Direito Tributário – OAB 22656/O –, titular da 
Wiston Chaves Sociedade Individual de Advo-
cacia – OAB/MT-1404 e integrante do Rotary 
Club de Rondonópolis.

Ativismo jurídico
Testes de aptidão física

NATAL SOLIDÁRIO PJC 
A Polícia Civil de Mato 

Grosso, através das Delega-
cias Regionais do interior 
estão promovendo arreca-
dações de alimentos, rou-
pas e brinquedos que con-
tribuirão com a campanha 
"Natal Solidário PJC 2021". 
Aqueles que desejam doar 
alimentos, roupas e brin-
quedos deve procurar uma 
unidade policial mais pró-
xima até o dia 16/12. 

PAPAI NOEL DOS 
CORREIOS 

Com o objetivo de pre-
sentear crianças em situa-
ção de vulnerabilidade so-
cial que enviam cartinhas 
para o Papai Noel através 
dos Correios, a instituição 
realiza há mais de 30 anos, 
a campanha 'Papai Noel dos 
Correios'. Para que as crian-
ças recebam os presentes, 
qualquer pessoa pode par-
ticipar e se tornar padrinho 
ou madrinha. Para adotar 
uma cartinha basta entrar 
no site dos Correios (www.
blognoel.correios.com.br), 
escolher qual carta quer 
adotar, embrulhar o pre-
sente e enviar aos pontos 
de coleta até o dia 17/12. 

"NATAL SEM FOME"
A campanha 'Natal Sem 

Fome' do grupo Vila Real, fi-
lial da TV Record, irá bene-
ficiar centenas de pessoas 
em situação de vulnerabili-
dade na capital do Nortão. 
O programa Balanço Geral 
Sinop está arrecadando do-
ações da comunidade que 
serão revertidas em cestas 
básicas para integrantes de 
ações beneficentes do “Casa 
Nova Vida, Unidos Pelas 
Crianças, Sopão Para Todos 
e Organização Multifun-
cional de Desenvolvimento 
e Auxílio Social (Omdas)”. 
Para participar basta de-
positar qualquer valor pela 
chave pix +55 (66) 99612-
0234- Nome: Real Tv Insti-
tuição CCLA Norte de Mato 
Grosso-Sicoob.

PANETONE SOLIDÁRIO 
O Centro Pastoral para 

Migrantes lançou a campa-
nha social “Panetone Solidá-
rio”. O objetivo é arrecadar 
fundos para custear a Casa 
do Migrante, em Cuiabá, e 
proporcionar um Natal fes-
tivo aos imigrantes. Os pa-
netones podem ser adquiri-
dos no local ou através da 
página deles no Facebook. 
As entregas serão realiza-
das entre os dias 10 e 18 de 
dezembro na Pastoral: Rua 
Gonçalo Antunes de Barros, 
nº 2785 - Cuiabá/MT.

NATAL SOLIDÁRIO CHC
Com o objetivo de garan-

tir um final de ano mais feliz 
para as famílias de Cuiabá, 
o Complexo Hospitalar de 
Cuiabá (CHC) lançou a cam-
panha Natal Solidário. A pro-
posta é arrecadar alimentos 
não-perecíveis, brinquedos 
e roupas novas ou em bom 
estado de conservação, que 
serão entregues às pessoas 
que se encontram em si-
tuação de vulnerabilidade 
social. A campanha segue 
até o dia 20/12 com ponto 
de coleta em cada uma das 
entradas do hospital, locali-
zado no bairro Jardim Cuia-
bá, na Avenida das Flores. 
As doações podem ser feitas 
em qualquer horário.
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Levantamento mostra que quase 70% dos mato-grossenses vai às compras; estimativa injeta confiança no comércio e estimula contratações

OÁSIS ECONÔMICO

MT deve consumir mais no Natal

Felipe Leonel

Mesmo diante do ce-
nário de incertezas próxi-
mo ao final do ano, quase 
70% dos mato-grossenses 
pretende ir às compras 
durante o período de Na-
tal, segundo levantamen-
to realizado pelo Institu-
to de Pesquisa e Análise 
da Fecomércio (IPF-MT). 
O resultado coloca Mato 
Grosso em uma situação 
muito melhor que a na-
cional, já que as pesqui-
sas indicam que apenas 
56% dos brasileiros pre-
tendem consumir neste 
final de ano.

Diante desses núme-
ros, o presidente da Feco-
mércio, José Wenceslau 
de Souza Júnior, afirma 
que a expectativa dos em-
presários mato-grossen-
ses é ótima. Ele lembra 
que os consumidores fica-
ram por quase dois anos 
impedidos de comprar de-
vido às restrições impos-
tas ao comércio devido à 
pandemia e agora devem 
‘tirar o atraso’. 

“Nós estamos fazendo 
estimativa. Esse mercado 
que ficou reprimido, está 
vindo muito forte. Esse 

mercado está vindo com a 
realidade maior do que as 
expectativas”, disse Wen-
ceslau, em entrevista ao 
Estadão Mato Grosso.

O levantamento da Fe-
comércio aponta que as 
vendas do Natal de 2021 
devem crescer entre 10% 
e 15% em relação às ven-
das de 2019, ano anterior 
à pandemia. Aqui, nova-
mente o comércio mato-
-grossense leva a melhor. 
Levantamento realizado 
pela Confederação Na-
cional do Comércio (CNC) 

Mato-grossenses devem gastar, em média, R$ 420 em presentes de Natal, diz pesquisa

Gilberto Leite

A pesquisa também 
aponta que 92% dos em-
presários pretendem au-
mentar as contratações.

“Alguns indicadores 
que formam a pesquisa, 
como a ‘expectativa para 
o comércio’ continuam 
melhorando, onde mos-
tra que 96,2% dos co-
merciantes entrevistados 
esperam melhoria para o 
setor, além da alta inten-
ção para a contratação de 
funcionários. Portanto, 
temos dados bastantes 
animadores para um final 
de ano com aumento na 
movimentação do comér-
cio varejista em Cuiabá”, 
afirmou Wenceslau Jr.

Apesar das boas expec-
tativas, os empresários 
ainda precisam enfrentar 
um inimigo que pode cor-
roer os lucros das vendas 
natalinas: a inflação. Se-
gundo o boletim Focus di-
vulgado pelo Banco Cen-
tral nessa segunda-feira 
(20), a inflação oficial 
deve fechar 2021 na casa 
dos 10,04%. Apesar de 
alto, houve duas quedas 
consecutivas na projeção 
da inflação para 2021, 
após 35 semanas conse-
cutivas de alta.
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indica que as vendas de 
Natal no restante do país 
devem ter retração pelo 
segundo ano consecutivo.

Entre os mato-grossen-
ses que confirmaram a 
intenção de ir às compras, 
46% disseram preferir as 
lojas de rua e 44% os sho-
ppings centers. Eles têm 
roupas como principal 
item de compras, segui-
dos de calçados e produ-
tos eletrônicos. O valor 
médio dos presentes de 
Natal neste ano deve ficar 
na faixa de R$ 420 por 

pessoa, aponta o levanta-
mento.

Já entre os consumi-
dores que não vão fazer 
compras, 33% afirmaram 
que estão passando por 
dificuldades financeiras, 
16% disseram estar de-
sempregados e outros 
38% preferem economi-
zar para gastos futuros. 
Apenas 7% dos entrevis-
tados disseram que vão 
avaliar a conjuntura eco-
nômica - com juros e infla-
ção altos - para decidir se 
vão ou não às compras.

EMPRESÁRIOS ANI-
MADOS - Esse ímpeto 
de consumo dos mato-
-grossenses injetou con-
fiança nos empresários. 
Pesquisa realizada pela 
CNC em parceria com a 
Fecomércio mostra que 
o Índice de Confiança do 
Empresário do Comércio 
(Icec) apresentou alta de 
2% sobre o mês anterior, 
entrando no último mês 
do ano com 135 pontos. 
Com isso, o ICEC deve en-
cerrar 2021 acumulando 
alta de 9,9%. 
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Segundo Mauro, ‘contrato firme’ com a Bolívia para fornecimento de gás natural dá segurança para empresários investirem no combustível

TÁ GARANTIDO

Governo quer ampliar uso do gás

Felipe Leonel

Mato Grosso vai come-
çar 2022 dando um pas-
so a mais para melhorar e 
aumentar a infraestrutura 
dos postos de combustíveis 
que trabalham com o Gás 
Natura Veicular (GNV). A 
avaliação é do governador 
Mauro Mendes (DEM), ao 
ressaltar o início da vigên-
cia do ‘contrato firme’ com 
a Bolívia para fornecimen-
to do combustível.

O ‘contrato firme’ pre-
vê multas altíssimas em 
caso de descumprimento 
e permite que Mato Gros-
so receba até 3,5 milhões 
de metros cúbicos (m³) de 
gás natural por mês em 
2022, montante que pode 
chegar a 6,5 milhões de m³ 
até 2027. O combustível é 
usado principalmente por 
motoristas de aplicativos 
que optaram pela conver-
são de seus carros diante 
das constantes altas de 
preços da gasolina e eta-
nol, mas também é uma 

alternativa para as indús-
trias, como fonte de ener-
gia mais barata.

“Isso é um trabalho 
de governo. Construindo 
essa confiança, os empre-
endedores, os postos, vão 
acreditando cada vez mais 
e estão entrando [no negó-
cio]. Existem hoje postos 
interessados em fazer isso”, 
disse Mauro, ressaltando 
que existe uma “clara de-

Mauro afirma que empresários já estão procurando meios de investir para abertura de mais postos de GNV

Gilberto Leite
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co de Mato Grosso, César 
Miranda, houve aumento 
no número de empresários 
interessados em começar a 
fornecer o GNV.

“Vários donos de pos-
tos que têm procurado, 
querem entender e ter se-
gurança no investimento 
que vão fazer. É um pro-
cesso que, naturalmente, 
vai acontecer um aumen-
to de postos vendendo 
gás e vai melhorar tam-
bém os investimentos na 
empresa que faz a com-
pressão”, disse César Mi-
randa.

Em meados de novem-
bro, os motoristas de apli-
cativos realizaram uma ma-
nifestação em frente à GNC 
Brasil contra o aumento de 
cerca de 30 centavos no 
metro cúbico do combus-
tível e também contra as 
filas nos postos. Segundo 
os próprios motoristas, a 
reclamação sobre o aumen-
to do preço não seria tanta 
se a infraestrutura fosse 
melhor.

terminação do governo em 
priorizar a ampliação dessa 
matriz energética como al-
ternativa em Mato Grosso”.

Com essa garantia de 
fornecimento do gás pela 
Bolívia, o governo do Es-
tado espera transmitir 
confiança aos empresá-
rios para que eles façam 
investimentos para abrir 
novos postos. O governo 
também pretende fazer 

investimentos por meio da 
GNC Brasil, responsável 
pela compressão do gás 
natural, empresa que tem 
participação da MT Gás 
em sociedade com o em-
presário Aldo Locatelli.

No decorrer do ano, o 
governo chegou a oferecer 
uma linha de crédito para 
a conversão de automóveis 
para o GNV, o que acabou 
aumentando a demanda 

de forma significativa e 
mais rápida que a oferta. 
Atualmente, os motoris-
tas que desejam abastecer 
com o GNV precisam en-
frentar até 2 horas de fila, 
pois há apenas três postos 
em Cuiabá e Várzea Gran-
de que conseguem fazer 
o abastecimento com este 
combustível.

Segundo o secretário de 
Desenvolvimento Econômi-

Jefferson Oliveira

O senador Wellington 
Fagundes (PL) garantiu 
que será candidato à ree-
leição em 2022 e afastou 
qualquer possibilidade de 
ceder o lugar para o depu-
tado federal José Medei-
ros (Podemos), que sonha 
em disputar a vaga no 
Senado por Mato Grosso 
com o apoio do presiden-
te Jair Bolsonaro (PL).

Fagundes explicou 
que a prioridade do parti-
do é garantir a reeleição 
de Bolsonaro e, para isso, 
deve trabalhar na cons-

trução de uma frente am-
pla que ajude a angariar 
votos entre os eleitores 
mato-grossenses.

“Bolsonaro não caiu 
de paraquedas no PL. 
Ele escolheu o parti-
do que mais esteve ao 
lado dele no Congresso 
Nacional, durante todo 
o mandato, e recebeu, 
inclusive de mim, a ga-
rantia de que a nossa 
prioridade será a ree-
leição dele”, disse.

Sobre a frente ampla, 
Fagundes afirmou que 
tem trabalhado ‘dia e noi-
te’ pela formação para ga-

rantir a filiação de depu-
tados federais e estaduais 
eleitos, com o objetivo de 
formar uma chapa ‘forte’ 
para o ano que vem.

“Estamos trabalhando 
dia e noite para montar o 
melhor cenário para Bol-
sonaro em Mato Grosso e 
tenho certeza de que con-
seguirmos chegar a este 
objetivo”, afirmou.

Wellington lembrou 
que esta é a primeira vez 
em seus 30 anos de vida 
pública que irá disputar 
um mandato eletivo no 
mesmo partido que o pre-
sidente. 

PALANQUE FORTE

Wellington tenta formar 
frente ampla pró-Bolsonaro

Jefferson Oliveira

O senador Jayme Cam-
pos (DEM) disse nesta 
segunda-feira (20) em 
Várzea Grande que pode 
acabar não apoiando o 
governador Mauro Men-
des (DEM) na reeleição, 
devido ao comportamen-
to de alguns secretários 
de Estado. Durante a 
inauguração da ETA Cris-
to Rei, Jayme afirmou que 
alguns secretários têm 
faltado com o respeito.

“Não peço nada, mas 
exijo que alguns secretá-
rios tenham mais postu-

ra com o senador Jayme 
Campos. Se alguém vai 
pedir coisa pessoal, pro-
blema dele, agora eu não 
peço nada pessoal. Eu exi-
jo respeito, caso contrário 
não me resta nenhuma al-
ternativa, a não ser deban-
dar ou sair para outro lado. 
Continuar num governo 
em que os secretários não 
tratam com respeito, não 
dá. O governador me trata 
muito bem e pode pergun-
tar a ele se tem um aliado 
melhor que o senador Jay-
me Campos”, disse.

Demonstrando estar ‘na 
bronca’ com o segundo es-

calação, Jayme afirmou que 
encaminhou cerca de R$ 
300 milhões em emendas 
para o Estado e os municí-
pios de Mato Grosso duran-
te os dois anos em que está 
como senador.

“Não sou empreiteiro, 
não sou fornecedor do 
Estado, não sou prestador 
de serviço. Então o que 
eu quero é o mínimo de 
respeito, até pela minha 
trajetória e minha biogra-
fia [...] Eu sou um político 
diferenciado, então me 
trata como tal, sobretudo 
para não me perder”, pon-
tuou.

NA BRONCA

Jayme revela ‘mágoa’ com
secretários: ‘me respeite’

Jefferson Oliveira

Eleita em 2020 para o 
seu primeiro mandato na 
Câmara Municipal de Cuia-
bá, com 2.902 votos, a vere-
adora Edna Sampaio (PT) já 
sonha em concorrer ao Sena-
do Federal no ano de 2022, 
mesmo sem contar com 
apoio do diretório estadual 
do PT para sua candidatura.

Em carta aberta, Edna 
que não está tendo apoio 
do seu partido em Mato 
Grosso para alcançar o seu 
objetivo na vida pública, 
mas irá buscar o apoio do 
ex-presidente Luis Inácio 
Lula da Silva para viabi-
lizar seu sonho. Assinada 
pela coordenação “Mulher 
Junto com Lula Me Repre-
senta”, a carta afirma que 
a pré-candidatura de Edna 
para atuar em Brasília já 
está sendo construída.

“Temos apresentado a 
pré-candidatura da Vere-
adora Edna Sampaio ao 

Senado da República, co-
locando à disposição do 
partido uma nova lideran-
ça pública do PT, mulher 
negra, feminista, sindica-
lista, com sólida formação 
acadêmica, uma história de 
vida marcada pela militân-
cia de esquerda, e que vem 
realizando um mandato co-
letivo marcado pela sua co-
ragem e disposição de luta. 
Contudo, nos impressiona, 
incomoda e entristece o 
fato de que os principais 
mandatários do partido em 
Mato Grosso, até o presen-
te momento, se negam a 
abraçar, apoiar, divulgar e 
fortalecer a pré-candidatu-
ra ao Senado que estamos 
oferecendo ao partido”, diz 
trecho da missiva.

Apesar de almejar uma 
cadeira no Senado, a verea-
dora por Cuiabá se colocou 
à disposição para pleitear 
um cargo de deputada esta-
dual. Ambas eleições acon-
tecem em 2022.

“Tudo o que for cons-
truído na pré-campanha a 
Deputada Estadual servirá 
para o projeto ao Senado, 
para o qual nos mantemos 
prontos, bastando sermos 
chamados pelo PT e por 
Lula”, completa.

Como o ex-presidente 
Lula já colocou seu nome 
como pré-candidato à Pre-
sidência, o partido terá que 
construir um palanque for-
te no estado para angariar 
votos. Nesse cenário, Edna 
tem espaço para se lançar 
a cargos 'mais altos' que a 
Câmara Municipal.

Aliás, a vereadora já foi 
citada pelo deputado Lú-
dio Cabral (PT) como um 
dos nomes fortes do parti-
do, entre as mulheres que 
a sigla estuda lançar para 
disputar o governo do Es-
tado. Já o presidente do PT 
em Mato Grosso, deputa-
do Valdir Barranco, não se 
pronunciou sobre o assun-
to até o momento.

VOO ALTO

Edna sonha com vaga no Senado e apoio de Lula

Em carta aberta, Edna reclama de falta de apoio do diretório estadual do PT à 
sua candidatura

Gilberto Leite
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Festas particulares poderão acontecer, mas é preciso respeitar uma série de recomendações

Para evitar novos surtos, Kalil
cancela festas públicas em VG

POLÍCIASEM FESTIVIDADES

Jefferson Oliveira e 
Cátia Alves 

Apesar de estar há cinco 
dias sem registar óbitos por 
covid-19 e com 66,79% da 
população imunizada con-
tra o coronavírus, Várzea 
Grande não terá festivida-
des de final de ano. A deci-
são foi tomada por cautela, 
para evitar um aumento de 
casos, principalmente por 
causa da variante ômicron, 
que já circula pelo Brasil 
e pode infectar pessoas já 
vacinadas. Nesta segunda-
-feira (20), o prefeito Kalil 
Baracat (MDB) anunciou 

também as restrições para 
a realização de festas par-
ticulares, com público limi-
tado a 70% da capacidade 
do local. 

Mato Grosso não re-
gistrou nenhum caso da 
variante, mas já são 20 
confirmados no Brasil. 
Até sexta-feira (17) eram 
19, mas a prefeitura do 
Rio de Janeiro confirmou 
o caso de uma brasileira 
de 27 anos, residente em 
Chicago, nos Estados Uni-
dos, buscou atendimento 
em uma unidade de saú-
de assim que chegou no 
Brasil, no dia 13 de de-
zembro. A informação foi 
divulgada na tarde desta 
segunda. 

“É preciso que haja um 
equilíbrio, pois, a covid-19 
não passou e novos surtos 
não estão descartados. O 
que representa dizer mais 
investimentos em saúde, 
mais leitos hospitalares, 
mais profissionais, enfim 
todas as exigências que 

uma pandemia requer. Por 
isso, todo cuidado é pouco 
e as exigências vão conti-
nuar pelo bem de todos”, 
alertou Kalil Baracat.

O último óbito registra-
do em decorrência da co-
vid-19 em Várzea Grande 
foi em 15 de dezembro. De 
lá para cá, não houve no-
vos registros. Porém, isso 
não significa que o muni-
cípio está imune ao vírus. 
Segundo dados do Painel 
Covid-19 da Secretaria de 
Estado de Saúde, 31 pes-
soas estão internadas em 
estado grave em Várzea 
Grande, 20 estão sendo 
monitoradas e 1.430 já 
perderam a vida para o 
novo coronavírus.

Para coibir as festas 
clandestinas e possível 
descumprimento do decre-
to, o prefeito afirmou que 
haverá fiscalização das 
forças policiais do Estado 
e do Município, bem como 
da Vigilância Sanitária e 
em Saúde.
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Nos eventos esporti-
vos deverá ser exigida a 
apresentação do cartão 
de vacinação, compro-
vando o ciclo completo 
da imunização, sendo 
que a pessoa que não 
comprovar a vacinação 
deverá apresentar exame 
laboratorial.

A capital Cuiabá e ou-
tros sete municípios tam-
bém cancelaram os feste-
jos públicos neste final de 
ano. São eles: Canabrava 
do Norte, Jaciara, Rondo-
nópolis, Santo Antônio do 
Leverger, Sinop, Sorriso e 
Tangará da Serra.

Mak Lucia

O corpo de Sílvio Silva 
Oliveira 35 anos foi encon-
trado ao lado de um carro 
com marcas de disparo de 
arma de fogo, no bairro 
Jardim Paraná, neste do-
mingo, 19 de dezembro, 
em Aripuanã (947 km de 
Cuiabá).

Segundo o relatório de 
ocorrência, os militares fo-
ram acionados no final da 
manhã, e encontraram a 
vítima caída próximo ao ve-

ículo. Moradores da região 
disseram não ter visto nada 
do que aconteceu e alguns 
relataram apenas ter escu-
tado disparos.

Uma equipe do Serviço 
de atendimento Móvel de 
Urgência (Samu) esteve no 
local e constaram o óbito 
da vítima.

O Corpo foi encami-
nhado ao Hospital Muni-
cipal para exame de ne-
cropsia.

A Polícia Civil investiga 
o caso.

VIOLÊNCIA URBANA
Homem é encontrado morto
ao lado do próprio carro

Mak Lúcia 

O corpo de Evaldo Silva 
Santos, 38 anos, foi encon-
trado em uma vala de esco-
amento de água, na manhã 
de domingo, 19 de dezem-
bro, no bairro Jardim das 
Oliveiras, em Sinop (480 
km de Cuiabá).

Segundo informações 
do Corpo de Bombeiros, 
a vítima trabalhava como 
pedreiro e era morador do 
bairro vizinho Jardim Gra-
mado. Ele acidentalmente 
caiu na vala, bateu a cabe-
ça e se afogou.

“Acabou caindo no lo-
cal, porém, a gente não 
conseguiu identificar, no 
local, o motivo do óbito. 
O ‘valetão’ estava cheio 
de água e ele (Evaldo) ti-
nha um corte na cabeça. 
Então, o corpo será leva-
do para o Instituto Médi-
co Legal (IML) e lá serão 
feitos os exames de ne-
crópsia para identificar a 
causa da morte”, explicou 
a perita Nayane Lanzieri 
ao site local.

Evaldo será sepultado 
nesta segunda-feira (20), 
sem velório.

FATALIDADE
Pedreiro cai em vala de
escoamento e morre afogado

Jefferson Oliveira

O prefeito Kalil Baracat 
(MDB) entregou nesta se-
gunda-feira (20) a Estação 
de Tratamento de Água 
(ETA) do bairro Cristo Rei, 
que vai atender 72 bair-
ros e levar água tratada a 
aproximadamente 100 mil 
pessoas, que há anos con-
vivem com o problema das 
'torneiras secas' em Várzea 
Grande.

Ao entregar a obra, Kalil 
ressaltou que a construção 
da ETA Cristo Rei começou 
na gestão de sua anteces-
sora, a prefeita Lucimar 
Campos (DEM), que deu li-
citou e deu a ordem de ser-
viço. Foram investidos R$ 
26 milhões na construção 
da nova estação de trata-
mento.

“Uma obra de mais de 
R$ 26 milhões, paga com 
recursos próprios da pre-
feitura. Então, a gente tem 
que agradecer a população 
por entender a necessida-
de e acreditar na nossa 
gestão. Hoje estamos en-
tregando a primeira de 
três ETAs novas, que se-
rão construídas na cidade 
de Várzea Grande”, disse o 
prefeito.

O prefeito afirmou que 
já está licitando outras 
duas novas ETAs. Uma de-

las será construída na re-
gião do Chapéu do Sol, um 
dos eixos de crescimento 
da Cidade Industrial. Este 
projeto conta com aporte 
de R$ 26 milhões do go-
verno do Estado e a Prefei-
tura vai entrar com a con-
trapartida.

A segunda estação de 
tratamento será constru-
ída no bairro 7 de maio. 
Segundo o prefeito, a esti-
mativa é investir entre R$ 
18 e R$ 20 milhões, com 

recursos exclusivos do mu-
nicípio.

Kalil comentou que a 
construção das ETAs cum-
pre parte das metas esta-
belecidas durante as elei-
ções de 2020, quando a 
falta d'água foi tema prin-
cipal de debates. No entan-
to, ainda faltam algumas 
obras adicionais para ga-
rantir a universalização do 
sistema de água tratada.

“Vai ter que fazer al-
guns ajustes, ampliação de 

FIM DAS TORNEIRAS SECAS

Mais de 100 mil pessoas terão
água tratada pela ETA Cristo Rei

redes, hidrometração na 
cidade. Então, ainda tem 
um tempo de maturação 
para que a gente resolva 
toda a parte aqui do Cristo 
Rei e do restante da cida-
de”, explicou.

Aos jornalistas, o pre-
feito disse que sua meta 
para os próximos três 
anos é investir mais de R$ 
300 milhões em setores 
como Educação, Infraes-
trutura, Saúde e Sanea-
mento Básico.

Mak Lucia

Uma agência bancaria 
do Bradesco foi alvo de as-
saltantes na madrugada do 
último domingo (19), na re-
gião Central de Alto Para-
guai (1.228 km de Cuiabá). 
O local não possui sistema 
de monitoramento e foi in-
vadido pelo teto. 

Conforme boletim de 
ocorrência, o gerente do lo-
cal foi quem acionou a po-
lícia informando o roubo. 
Segundo ele, ao chegar na 
agência notou que o local 

estava todo revirado e no 
teto havia um buraco por 
onde os suspeitos entra-
ram. 

Os ladrões usaram serra 
mármore e furadeira para 
abrir o cofre. Para evitar 
barulhos, eles isolaram a 
área com papelão, e após 
o ocorrido saíram por uma 
porta que dá acesso a um 
terreno baldio.

Não foi informado o 
valor levado durante a 
ação. 

 A Polícia Civil investiga 
o crime.

SOB INVESTIGAÇÃO
Assaltantes roubam dinheiro
de cofre em agência bancária

Mak Lucia

Uma idosa de 71 anos 
foi agredida e ameaçada 
de morte pelo próprio fi-
lho, de 33 anos, na manhã 
do último domingo, 19 de 
dezembro, no bairro Mó-
dulo 6, em Juína (757 km 
de Cuiabá). O homem ainda 
teria disparado alguns tiros 
para reforçar a ameaça.

Segundo a vítima, o fi-
lho costuma ter esse tipo 
de conduta rotineiramente, 
o que faz com que ela se es-
conda na casa de vizinhos, 
com medo de ser morta. 
Após o crime, o suspeito 
fugiu.

Em buscas na residên-
cia, os militares encon-

traram uma arma de fogo 
parecido com espingarda 
de pressão, modificada 
artesanalmente para ca-
libre 22, carregada e em 
condições de uso, com 
uma cápsula deflagrada. 
Segundo a idosa, o filho 
utiliza a arma para prati-
car crimes.

A vítima foi encaminha-
da para uma Unidade de 
Pronto Atendimento (UPA) 
com queixas de dores na 
cabeça e inchaço no rosto. 
Em seguida, foi levada à 
delegacia para registrar o 
boletim de ocorrência.

Policiais fizeram buscas 
pela região, mas o suspeito 
não foi localizado. A Polícia 
Civil investiga o caso.

CRUELDADE
Filho bate na mãe idosa e
dá tiros para ameaçá-la

Depois dos disparos e ameaças, o homem de 33 anos, 
fugiu e até o momento não foi encontrado

Ilustração / Gilberto Leite

Medo de novos casos de covid-19, principalmente por causa da ômicron, pesaram na decisão

Christiano Antonucci - Secom -MT

Foram investidos R$ 26 milhões na construção da nova estação de tratamento

Secom|VG
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CASO DANIELLE

Gava: Se tem um inocente, sou eu

Gabriel Soares

Quase duas semanas 
após o incidente no motel 
envolvendo suposta agres-
são à dançarina e garo-
ta de programa Danielle 
Sarti, 21 anos, o jogador 
Rafael Gava, do Cuiabá, 
decidiu quebrar o silêncio. 
Em vídeo publicado nas 
redes sociais nesta segun-
da-feira, 20 de dezembro, 
o atleta reafirma que não 
participou da suposta or-
gia e que estava em casa 
com a família durante toda 
a noite. 

Gava afirma que se man-
teve em silêncio por orien-
tação de seus advogados, 
mas teria decidido se mani-
festar agora porque já reu-
niu provas suficientes para 
comprovar que não partici-
pou da confusão.

“A partir de agora eu 
volto a ter minha vida so-
cial normal, porque eu 
não tenho culpa de nada. 
Eu não devo nada pra nin-
guém. Eu sou inocente. 
Se tem um inocente nesse 
caso, sou eu, porque eu 
tava em casa com minha 
esposa, meu filho, meu so-
gro. A gente coletou todas 
as provas e já estamos pre-
parando nossa defesa, de 
coisa ainda que eu não tive 

culpa em nada. É isso que é 
o pior de tudo”, disse.

Gava afirma ainda que 
a confusão envolvendo 
seu nome prejudicou as 
férias da família, que ele 
aguardava há vários anos, 
já que desde 2017 não ti-
nha oportunidade de tirar 
férias. O jogador ressaltou 
ainda que o caso colocou 
em risco a permanência 
do Cuiabá na Série A e o 
impediu de atuar na par-
tida mais importante da 
temporada.

“Tá sendo uma situação 
constrangedora demais pra 
gente. Desde 2017, quando 
eu estava no Londrina, a 
gente não teve um mês de 
folga, de férias, pra curtir 
em família. E quando a gen-
te planeja tudo para curtir 
esse ano, nesse mês, acon-
tece toda essa situação 
inusitada envolvendo meu 
nome, sendo que não te-
nho culpa em nada, e acaba 
atrapalhando toda a nossa 
programação, diversão, o 
que a gente planejou tan-
to”, afirmou.

Por fim, Gava disse que 
quer saber os nomes dos 
envolvidos na confusão, 
para que eles confirmem 
que o atleta não teve parti-
cipação no ocorrido. À épo-
ca, o jogador Clayson, que 
também atuava no Cuiabá, 
confessou que participou 
da orgia e disse que Gava 
não estava presente.

“A gente futuramente vai 
querer saber os nomes dos 
envolvidos, que estavam 
no local, para que também 
limpe a minha imagem num 
caso tão grave como esse”, 
disse. “A Justiça de Deus tar-
da, mas não falha”, concluiu.

Rafael Gava diz que já reuniu provas de que estava em casa com sua família no dia do incidente

Reprodução/Instagram
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CLAYSON SE MANIFES-
TA - Na última sexta (17), 
foi Clayson quem quebrou 
o silêncio e se manifestou 
sobre o ocorrido. Ele tam-
bém afirmou que não teve 
participação e disse que a 
investigação da Polícia Ci-
vil já encaminha para essa 
conclusão, após ter ouvido 
as outras 5 pessoas envol-
vidas na orgia.

“As declarações no Bo-
letim de Ocorrência foram 
realizadas com claras in-
tenções de locupletação e 
a pessoa responsável pelas 
falsas acusações sofrerá 
as consequências de seus 
atos”, disse o jogador.

MALHAÇÃO
GLOBO – 17H35

Terça-feira (21) – Bianca con-
segue convencer João a desistir de 
terminar o namoro. Sol convida Lua, 
uma menina que a ofende pela inter-
net, para um encontro ao vivo. Jade 
e Cobra aconselham João sobre 
Bianca. Sol e Lua se conhecem e 
descobrem diversos pontos em co-
mum. Tomtom sugere que João fiquei 
com outra na frente de Bianca, para 
que a menina termine com ele. Vicki 
beija João e Bianca vê. João sofre 
por terminar o namoro com Bianca, 
e Dandara o consola. Gael aconselha 
Bianca. Jade se despede de todos na 
Ribalta. João e Duca se enfrentam 
por causa de Bianca.

NOS TEMPOS DO 
IMPERADOR
Globo – 18h15 

Terça-feira (21) – Zayla é humi-
lhada por Madame Lambert. Cândida 
briga com Olu e afirma que encon-
trará Zayla. Clemência não entende 
quando Vitória a chama de ladra, e 
Quinzinho negocia com a ex-mulher. 
Vitória deixa o cassino e pede abrigo 
na Quinta. Gastão se frustra ao saber 
que ainda não pode participar das 
reuniões ministeriais do Brasil. Prisca 
e Hilário choram a partida de Vitória. 
Zayla pede perdão a Cândida. Justina 
acredita que Guebo ainda goste de 
Zayla. Tonico oferece recompensa por 
Dolores e Nélio. 

RESUMO DE 
NOVELAS

Os resumos dos capítulos de todas 
as novelas são de responsabilidade 

de cada emissora. 
Os capítulos que vão ao ar estão 

sujeitos a eventuais reedições

Os resumos dos capítulos 
de todas as novelas são de 
responsabilidade de cada 

emissora - Os capítulos que 
vão ao ar estão sujeitos a 

eventuais reedições.

UM LUGAR AO SOL
Globo – 21h15

Terça-feira (21) – Joy se colo-
ca em defesa de Ravi. A enfermeira 
avisa a Noca que Napoleão faleceu. 
Lara flagra Noca pegando dinheiro no 
colchão de Napoleão. Túlio aceita as 
condições impostas por Rebeca para 
voltar para casa. Érica e Santiago se 
beijam. Cecília não gosta de ver que 
Rebeca reatou seu casamento com 
Túlio. Breno chega de viagem. Elenice 
fica chocada ao ver uma reportagem 
na TV sobre a prisão de Alípio. Bárba-
ra não acredita quando chega à casa 
de Santiago e vê Luan se divertindo 
na piscina com o pai e Érica. Elenice 
confronta Alípio na delegacia.

QUANTO MAIS VIDA, 
MELHOR
Globo – 19h15 

Terça-feira (21) – Neco e Leco 
ameaçam Flávia e Guilherme. Tetê 
insinua contar para Nedda sobre ela e 
Osvaldo. Neném comenta com Osval-
do sobre as investidas de Teca. Flávia 
se entristece com Guilherme. Marcelo 
fica intrigado com a história que Flá-
via conta e Paula se diverte. Neném 
se emociona com a surpresa que a 
família prepara para ele. Rose tem 
uma ideia para ajudar a ala infantil do 
hospital. Paula humilha Ingrid, e Flávia 
sai em sua defesa. Nedda e Osvaldo 
combinam de sair de novo. Roni se 
preocupa quando Conrado avisa que 
ele terá que pagar a dívida de Cora. 
Neném vê a Morte e teme que algo 
aconteça com ele. 

CAÇA-PALAVRA

Solução
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Procure e marque, no diagrama de letras, as palavras em destaque no texto.
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O rosário budista e hindu
Japamala é uma espécie de ROSÁRIO de orações do hinduís-
mo e do BUDISMO, usado para a contagem da RECITAÇÃO 
dos mantras durante atividades de MEDITAÇÃO. É também 
utilizado na prática de ioga, como AMULETO de proteção, 
ou até como ORNAMENTO de decoração e ACESSÓRIO de 
vestuário. O nome “japamala” vem do SÂNSCRITO, em que 
“jap” significa “murmurar ou SUSSURRAR”, e “mala” pode 
ser traduzido como cordão ou COLAR, fazendo referên-
cia ao colar do sussurro dos MANTRAS. À confecção do 
JAPAMALA pode-se incluir diferentes materiais, como 
cristais, PEDRAS e outros; no entanto, o cordão deve ter 
exatamente 108 CONTAS. Isso se deve a uma TRADI-
ÇÃO que afirma existirem 108 linhas de ENERGIA 
ligadas ao coração. O uso do japamala é an-
tigo: seus primeiros registros apare-
cem no HINDUÍSMO e remonta a mi-
lhares de anos. Continua sendo usa-
do até os dias de hoje em práticas budistas 
e ESPIRITUAIS.
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Gabriel Soares

O jogador Clayson Viei-
ra também quebrou o si-
lêncio. Por meio de nota, 
o atleta afirma que não 
agrediu a garota nem a 
ofendeu. Ele ainda diz que 
a pessoa responsável pela 
falsa acusação “sofrerá as 
consequências”.

Conforme o jogador, a 
investigação realizada pela 
Delegacia Especializada de 
Defesa da Mulher (DEDM) 
concluiu que ele não agre-
diu Danielle. Para isso, te-
riam sido ouvido cinco tes-
temunhas.

“As declarações no Bo-
letim de Ocorrência foram 
realizadas com claras in-
tenções de locupletação e 
a pessoa responsável pelas 
falsas acusações sofrerá 
as consequências de seus 
atos”, afirmou.

Conforme noticiado 
pelo Estadão Mato Grosso, 
Danielle registrou o bo-
letim de ocorrência após 
ser encontrada com cortes 
pelo corpo e no pescoço, 
além de marcas no pesco-
ço. Em vídeos publicados 
posteriormente, ela afir-
mou que cortou o próprio 
pescoço após ser desacre-
ditada pelas colegas de tra-

balho, mas acabou sendo 
resgatada.

Segundo a versão da 
jovem, a confusão aconte-
ceu após uma orgia reali-
zada no motel, envolvendo 
Clayson, outro jogador, um 
empresário e três garotas 
de programa. Na hora do 
pagamento, Danielle teria 
constatado que estava fal-
tando uma parte do valor 
e um dos homens teria se 
recusado a fazer a transfe-
rência via PIX, com medo 
de sua mulher descobrir.

O envolvimento do atle-
ta no caso levou a diretoria 
do Cuiabá e encerrar o vín-
culo de Clayson antecipa-
damente, devolvendo-o ao 
clube de origem, o Bahia.

“Durante todo esse pe-
ríodo, Clayson preferiu se 
calar, apesar de ampla di-
vulgação da mídia, dando 
espaço apenas para uma 
das várias partes envolvi-
das no caso, e julgamentos 
precipitados. Ele, assim 
como outras testemunhas, 
optaram por falar à Justi-
ça, passando suas versões, 
seguindo assim o caminho 
correto”, afirmou o jogador.

Por fim, Clayson afirmou 
que repudia qualquer tipo 
de violência e prega respei-
to a todas as mulheres.

Clayson diz que 
denúncia é falsa

PREFEITURA MUNICIPAL DE TORIXORÉU-MT
AVISO DE CANCELAMENTO DE SESSÃO PROCESSO LICITATÓRIO N.º 041/2021 MODALIDADE: PREGÃO PRESENCIAL 
N.º 026/2021TIPO DE JULGAMENTO: MENOR PREÇO POR ITEM Torna público para conhecimento dos interessados, o 
CANCELAMENTO da sessão presencial de pregão divulgada através do edital do PREGÃO PRESENCIAL N.º 026/2021 
tendo por objeto a contratação de empresa especializada em fornecimento de medicamentos, materiais hospitalares e 
odontológicos, prevista para o dia 21/12/2021, devido ao acolhimento de impugnação ao conteúdo do Edital, sendo im-
prescindível, portanto, o seu cancelamento e republicação do certame. Assim sendo, será publicado novo edital oportuna-
mente divulgado através dos canais de publicações. Torixoréu/MT, 20 de dezembro de 2021. LUIZ ALBERTO SOUZA VERA

FONE: (65) 3365-1187

Pregoeira
Regiane Cristina da Silva do Carmo

PREFEITURA MUNICIPAL DE PRIMAVERA DO LESTE
AVISO DE ABERTURA

DO PREGÃO ELETRÔNICO N° 151/2021

(Regido pela Lei nº 10.520/2002, Decreto 10.024/19, Lei 
Municipal 1953/2021 e subsidiariamente, pelas Leis nº 
8.666/93, Nº 9.784/99, Lei 13.979/2020, LC 123/06 e suas 
alterações e demais legislação complementar). Tipo: “MENOR 
PREÇO POR ITEM”. Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA 
FUTURA E EVENTUAL AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS 
PACTUADOS, NÃO PACTUADOS E ORDEM JUDICIAL, 
FRACASSADOS DO PREGÃO Nº 115/2021 SOMADOS COM 
MEDICAMENTOS PRESENTES EM PROCESSOS COM 
VENCIMENTO PRÓXIMO, SENDO DE EXTREMA 
URGÊNCIA PARA SUPRIR AS NECESSIDADES DA 
POPULAÇÃO DO MUNICÍPIO, CONFORME SOLICITAÇÃO 
DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE. SESSÃO 
PÚBLICA PARA DISPUTA DE LANCES. Dia: 10 de janeiro de 
2022. Hora: 08:30 horas (Horário de Brasília – DF). Site: 
www.licitanet.com.br. Local: Rua Maringá, 444 – Centro – 
Primavera do Leste – MT (Sala de Licitações). LOCAL, DIAS E 
HORÁRIOS PARA LEITURA OU OBTENÇÃO DESTE EDITAL. 
Dias: Segunda a Sexta-feira (em dias de expediente). Horários: 
Das 07:00 às 13:00 – Horário local. LOCAL: Rua Maringá, 444 
– Centro – Primavera do Leste – MT (Sala do Setor de 
Licitações). RETIRADA DE EDITAIS PELA INTERNET. Retire 
o  E d i t a l  a c e s s a n d o  a  p á g i n a 
http://www.primaveradoleste.mt.gov.br, local “CIDADÃO – 
Editais e Licitações”. Quando da retirada do edital, enviar 
recibo à Prefeitura de Primavera do Leste via e-mail: 
licita3@pva.mt.gov.br, conforme modelo do Anexo VIII deste 
Edital, para eventuais informações aos interessados, quando 
necessário. Primavera do Leste, 20 de dezembro de 2021.

AMPLA PARTICIPAÇÃO - PROCESSO N° 2392/2021 ANUNCIE
AQUI!

EDITAIS

ANUNCIE
AQUI!

ATAS
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PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA MARILANDIA

Prefeito Municipal

Nova Marilândia – MT, 17 de Dezembro de 2021.
Jefferson Nogueira Souto

RATIFICAÇÃO DA INEXIGIBILIDADE N° 003/2021
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE SHOW ARTÍSTICO COM O 
CANTOR “ISRAEL NOVAES” EM COMEMORAÇÃO AO 30º 
(TRIGÉSIMO) ANIVERSÁRIO DO MUNICIPIO DE NOVA 
MARILÂNDIA-MT QUE ACONTECERÁ NO DIA 19 DE 
DEZEMBRO DE 2021 DE ACORDO COM O CONVÊNIO 
FIRMADO COM A SECRETARIA DE ESTADO DE CULTURA, 
ESPORTE E LAZER – SECEL. O Município de Nova 
Marilândia – MT, através do Prefeito Municipal, Sr. 
JEFFERSON NOGUEIRA SOUTO, torna público que, em 
virtude de haver concordado com as justificativas 
apresentadas pela Secretaria Municipal de Educação,  
Cultura, Esporte e Turismo, no processo de contratação da 
empresa RODRIGO LIMA DA SILVA 06002459189,  inscrito no 
CNPJ: 34.058.871/0001-88, no valor total de R$-40.000,00 
(QUARENTA MIL REAIS), a serem pagos conforme o contrato, 
onde formulou-se expediente de inexigibilidade de licitação, 
fulcrada no inciso III do artigo 25 da Lei 8.666/93, RATIFICA 
PROCESSO DE INEXIGIBILIDADE apresentada e autoriza a 
contratação, dando cumprimento ao que dispõe o artigo 26 do 
mesmo diploma legal.

RESULTADO DE LICITAÇÃO - PREGÃO ELETRONICO

Barra do Garças / MT, 20 de dezembro de 2021.

PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRA DO GARÇAS

PARA REGISTRO DE PREÇO N° 047/2021
O Pregoeiro da Prefeitura Municipal de Barra do Garças, 
Estado de Mato Grosso, designado pela Portaria nº. 
18.025/2021; torna público o resultado da sessão que se 
realizou na data de 17/12/2021, licitação na modalidade de 
Pregão Eletrônico para Registro de Preço nº. 047/2021, que 
teve como vencedora a empresa:  PORTAL DISTRIBUIDORA 
HOSPITALAR LTDA CNPJ: 26.570.361/0001-67.

Willer Alves Sirqueira
Pregoeiro

(PROCESSO ADMINISTRATIVO N° 092.993/2021)

Secretário Adjunto Especial de Licitações e Contratos
Agmar Divino Lara de Siqueira

PREFEITURA MUNICIPAL DE CUIABÁ

TOMADA DE PREÇOS N° 007/2021/PMC

Luciana Carla Pirani Nascimento

1° AVISO DE PRORROGAÇÃO DE LICITAÇÃO

1° PRORROGAÇÃO
ÓRGÃO SOLICITANTE: SECRETARIA MUNICIPAL DE 
OBRAS PÚBLICAS – SMOP. OBJETO: CONTRATAÇÃO 
EMPRESA DE ENGENHARIA PARA REFORMA DO CENTRO 
DE MÚLTIPLO USO DO BAIRRO ARAÉS, NO MUNICÍPIO DE 
CUIABÁ. INFORMAÇÕES: A data da Sessão de Abertura da 
licitação foi PRORROGADA tendo em vista a revisão do 
TERMO DE REFERÊNCIA. DATA E HORA: Às 09h00min 
(nove horas) do dia 05 de janeiro de 2022 (fuso horário de 
Cuiabá) .  LOCAL DA SESSÃO PÚBLICA: Sala de 
Licitações/Auditório, localizada no subsolo da Prefeitura 
Municipal de Cuiabá - Palácio Alencastro, situado na Praça 
Alencastro, nº 158 - Bairro: Centro - Município de Cuiabá/MT. 
CONTATO: Secretaria Adjunta Especial de Licitações e 
Contratos/Secretaria Municipal de Gestão – SAELC/SMGe - 
Fone: 3645-6241 e/ou no e-mail: cpl@cuiaba.mt.gov.br - 
Atendimento: das 8:00 às 12:00 e das 14:00 às 18:00 h. 
AQUISIÇÃO DO EDITAL: O edital está disponível através do 
endereço: http://licitacao.cuiaba.mt.gov.br/licitacao/. Clicar na 
data designada para ocorrer a licitação.

Presidente da Comissão Permanente de Licitação

Cuiabá/MT, 20 de dezembro de 2021.

SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS PÚBLICAS - SMOP

PROCESSO N° 490156/2021
RDC PRESENCIAL - EDITAL N° 052/2021

AVISO DE ABERTURA DE LICITAÇÃO

GOVERNO DO ESTADO DE MATO GROSSO
SINFRA - SECRETARIA DE ESTADO
DE INFRAESTRUTURA E LOGÍSTICA

OBJETO: Contratação de empresa de engenharia para 
execução dos serviços de construção de uma ponte de 
concreto sobre o Rio Arinos, localizado na Rodovia MT-242, na 
divisa dos municípios de Itanhangá e Nova Maringá/MT, com 
extensão de 240,00m e largura de 8,80m, bem como seus 
respectivos encabeçamentos, em uma extensão de 1,157km. 
O Edital será disponibilizado no dia 21/12/2021, a partir das 
14h00 (horár io  loca l ) ,  pe lo  endereço  e le t rôn ico 
www.sinfra.mt.gov.br, acessando o menu “documentos” e o 
submenu “licitações e editais”. Entrega das propostas: 
Deverão ser entregues à Comissão Permanente de Licitação, 
instituída pela Portaria n.051/2021/CGAB/SINFRA, publicada 
no DOE n.28074, de 30/08/2021, página 9, na sessão pública 
do dia 18/01/2022, às 14:00 horas (horário local), na sala de 
Reuniões – 2º andar, prédio da Secretaria de Estado de 
Infraestrutura e Logística/SINFRA, localizado na Av. Hélio 
Hermínio Ribeiro Torquato da Silva, Centro Político 
Administrativo, Cuiabá/MT. A sessão pública poderá ser 
acompanhada em tempo real através do canal da SINFRA no 
link: https://www.youtube.com/channel/UCaDSklVwea-
9jkFp5C-M3ow, bem como pelo Portal da Transparência do 
E s t a d o  d e  M a t o  G r o s s o : 
http://www.transparencia.mt.gov.br/sinfra.  Informações 
gerais: telefone: (65) 3613-0529 e-mail: cpl@sinfra.mt.gov.br.

Secretário de Estado de Infraestrutura e Logística

Cuiabá/MT, 20 de dezembro de 2021.
Marcelo de Oliveira e Silva

SINFRA – MT

REGISTRO DE PREÇO N° 107/2021
A Pregoeira da Prefeitura Municipal de Lucas do Rio Verde, 
torna público a quem possa interessar que o Processo 
Licitatório PREGÃO PRESENCIAL Nº 005/2021, cujo objeto 
trata do “Pregão Eletrônico para o Registro de Preços para a 
Contratação de pessoa jurídica especializada em fornecimento 
de mão de obra para atender as demandas do setor de 
pavimentação do Município de Lucas do Rio Verde – MT”, não 
teve nenhum vencedor restando, portanto, “FRACASSADO”.
Lucas do Rio Verde-MT, 20 de dezembro de 2021.

PREGÃO PRESENCIAL N° 005/2021

PREFEITURA MUNICIPAL DE LUCAS DO RIO VERDE
AVISO DE RESULTADO

Sirlei Amaro da Silva
Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE LUCAS DO RIO VERDE
AVISO DE RESULTADO DO

PREFEITURA MUNICIPAL DE LUCAS DO RIO VERDE

Sirlei Amaro da Silva

AVISO DE RESULTADO
PREGÃO ELETRÔNICO N° 128/2021
REGISTRO DE PREÇO N° 105/2021

Objeto: PREGÃO ELETRÔNICO COM REGISTRO DE 
PREÇOS PARA CONTRATAÇÃO DE PESSOA JURÍDICA 
PARA A PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE ESPETÁCULO 
TEATRAL PARA ATENDER À NECESSIDADE DAS 
SECRETARIAS DO MUNICÍPIO DE LUCAS DO RIO VERDE. 
Empresas vencedoras valor total:R$383.416,00 (trezentos e 
oitenta e três mil e quatrocentos e dezesseis reais): LUIZ 
CARLOS MENON (11567863000161) com o item: 3 no valor 
total de R$110.500,00 (cento e dez mil e quinhentos reais). L. F. 
P. VALOTTA PRODUÇÕES (15727574000133) com os itens: 1 
e 2 no valor total de R$272.916,00 (duzentos e setenta e dois 
mil e novecentos e dezesseis reais).
Lucas do Rio Verde - MT, 20 de dezembro de 2021.

Pregoeira

PREGÃO ELETRÔNICO N° 129/2021
REGISTRO DE PREÇOS N° 106/2021

Objeto: Pregão Eletrônico com Registro de Preços para 
contratação de empresa especializada no fornecimento de 
mochilas personalizadas para serem entregues aos servidores 
da Secretaria Municipal de Educação de Lucas do Rio Verde - 
MT. Empresas vencedoras valor total: R$408.200,00 
(quatrocentos e oito mil e duzentos reais): COMERCIAL 
PROMOSTORE CONFECCOES – EIRELI (32624131000136) 
com o item: 1 no valor total de R$408.200,00 (quatrocentos e 
oito mil e duzentos reais).

Condutor de Processos

Lucas do Rio Verde - MT, 20 de dezembro de 2021
Thayane Aparecida de Souza

PREGÃO ELETRÔNICO N° 058/2021

PREFEITURA MUNICIPAL DE ALTO TAQUARI

A Pregoeira e Equipe de Apoio da Prefeitura Municipal de Alto 

Taquari – Estado de Mato Grosso, situada na Av. Macário Subtil 

de Oliveira, n.º 848 centro, Alto Taquari – MT, comunica aos 

interessados que a licitação realizada no dia 16/12/2021, às 

08h34min, na modalidade Pregão Eletrônico nº 058/2021, cujo 

o objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURA E 

EVENTUAL AQUISIÇÃO DE APARELHOS AUDITIVOS E 

SUPORTE TÉCNICO PARA FORNECIMENTO AOS 

USUÁRIOS DO SUS DO MUNICIPIO DE ALTO TAQUARI-MT, 

não foi apresentada nenhuma proposta, tornando o certame 

DESERTO. Alto Taquari – MT, 20 de dezembro de 2021.

AVISO DE RESULTADO

Rosana Cardoso dos Santos Costa

Pregoeira

1° TERMO ADITIVO DO CONTRATO N° 269/2020

TOMADA DE PREÇO N° 013/2020
CONTRATADO: E.M.A ENGENHARIA E MEIO AMBIENTE 
EIRELI. MOTIVO DO ADITIVO: PRORROGAÇÃO DE PRAZO 
DE VIGÊNCIA E EXECUÇÃO. OBJETO: CONTRATAÇÃO DE 
EMPRESA ESPECIALIZADA PARA CONSTRUÇÃO DE 
ESCOLAS DE EDUCAÇÃO INFANTIL, NO BAIRRO JAIME 
SEITI FUJII CONFORME TERMO DE COMPROMISSO Nº 
20200955-1 A CERCA DE PROJETO PADRÃO TIPO 1, 
DESENVOLVIDO PARA O PROGRAMA PROINFÂNCIA, COM 
CAPACIDADE DE ATENDIMENTO DE ATÉ 376 CRIANÇAS, 
EM DOIS TURNOS, MATUTINO E VESPERTINO), E 188 
CRIANÇAS EM PERÍODO INTEGRAL.

PROCESSO LICITATÓRIO

Alan Togni
Secretário Municipal de Administração

PREFEITURA MUNICIPAL DE LUCAS DO RIO VERDE
TIPO DE ALTERAÇÃO

anuncie
CONOSCO

(65) 3023-5151

Atas • Editais • Extravios • Balanços • Convocações • Regulamentos • Avisos de licitações

(65) 9 9228-9990 - 3365-1187

ANUNCIE AQUI
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MAIS UM TÍTULO

As meninas estão com a bola toda

Beatriz Abrahão / Especial 
para o Estadão Mato Grosso

As jogadoras de rúgbi de 
Mato Grosso conquistaram 
mais um título para encer-
rar a temporada de 2021 
com ‘chave de ouro’. Desta 
vez, a comemoração é pela 
vitória da seleção regional 
do Centro-Oeste na Copa 
Cultura Inglesa, realizada 
no último final de semana 
na cidade de Taubaté, em 
São Paulo. Conquista iné-
dita, o título reforça o pro-
tagonismo das mato-gros-
senses no cenário do rúgbi 
brasileiro. 

A Copa Cultura Inglesa 
reuniu dez seleções regio-
nais, que disputaram o tor-
neio em quatro categorias. 
Além do Centro-Oeste, par-
ticiparam da competição as 
seleções do Vale do Paraíba 
(SP), Interior de São Paulo, 
São Paulo Capital, Minas 
Gerais, Bahia, Centro-Oes-

te, Paraná, Rio Grande do 
Sul, Rio de Janeiro e Santa 
Catarina.

A seleção feminina 
M-21 do Centro-Oeste foi 
o destaque da competição. 
O grupo deixou claro desde 
o primeiro dia de torneio 
que veio pelo título, ferozes 
em uma batalha por pon-
tos corridos. As meninas 
do Centro-Oeste venceram 
todos os jogos e sacramen-
taram a campanha invicta 
com uma vitória sobre a se-
leção de São Paulo Interior.

A seleção do Centro-O-
este contou com atletas dos 
principais times da região. 
Além do Melina Rugby, 
também cederam atletas 
o Cuiabá, Parecis IFMT, 
Guicurus (MS), Vila Nova 
Universo Goianos (GO), Ru-
gby sem Fronteiras (DF) e a 
UnB (DF).

O sucesso das mulheres 
não conseguiu ser replica-
do na categoria masculina. 
Os homens do M21 fica-
ram com o nono lugar na 
competição, enquanto os 
garotos da M18 termina-
ram em quinto lugar e as 
meninas do M-18 ficaram 
com o sexto.

OS VENCEDORES - Na 
categoria masculina M18 
(menor que 18), SP Vale 
do Paraíba venceu por 17 
a 7 o São Paulo Capital e fi-

Formada por atletas de MT, seleção Centro-Oeste foi campeã invicta da Copa Cultura Inglesa 
de Rugby Juvenil

CBRu/Divulgação

Segunda a Sexta: 6:30h às 20h
Sábado: 6:30h às 16h
Domingo: 7h às 15h

(65) 3901-4700

CENTRAL DE 
ATENDIMENTO

(65) 99210-0032

cou com o ouro.  O bronze 
ficou com o São Paulo In-
terior. Na M21, São Paulo 
Capital bateu por 15 a 7 
o São Paulo Interior. O SP 
Vale do Paraíba chegou em 
terceiro lugar.

Na categoria masculi-
na M18 (menor que 18), 
São Paulo Capital Vale do 
Paraíba venceu por 17 a 
7 o São Paulo Capital e fi-
cou com o ouro.  O bronze 
ficou com o São Paulo In-
terior. Na M21, São Paulo 
Capital bateu por 15 a 7 o 
São Paulo Interior. O São 
Paulo Vale do Paraíba che-
gou em terceiro lugar.

Da redação

O torcedor poderá 
acompanhar ao vivo to-
das as partidas do time de 
Vargas pelo canal fechado 
Sportv da Globo, a tabela 
com os jogos, datas e ho-
rários foram disponibili-
zados pela organização da 
Copinha. O time do Grêmio, 
adversário do Mixto no 
primeiro jogo na Copinha 

cancelou um amistoso que 
teria com o alvinegro por 
ter caído na mesma chave.

A tabela dos jogos do 
Mixto ficou definida assim: 
o primeiro desafio é no 
dia 03 de janeiro contra o 
tradicional Grêmio-RS às 
19h30 horário de Brasília, 
pelo Sportv.

O segundo desafio é 
contra o time da casa com 
torcida a favor do adversá-

rio o time do XV de Novem-
bro no dia 6 de janeiro às 
17h15 também pelo canal 
Sportv.

O terceiro e último de-
safio desta fase de grupos 
é contra o time do Pará, o 
Castanhal-PA, no dia 9 ja-
neiro às 14h15 pelo Sportv.

O Mixto vem treinando 
na cidade de Teutônia no 
Rio Grande do Sul, em par-
ceria com a CSR e Ivo10 a 

COPINHA

Jogos do Mixto serão transmitidos
qual o Mixto vinha tendo 
parceria com jogadores.

De acordo com comen-
taristas locais o Mixto tem 
chance de passar de fase, 
serão classificados dois de 
cada grupo. O presidente 
Vinicius Falcão foi esta se-
mana até o alojamento e 
pode sentir o time e viu o 
quanto estão dedicados e 
focados em fazer uma boa 
Copinha.


